

# Avance con rumbo fijo y paso firme: MAO

JOEL SÁNCHEZ RODRÍGUEZ  
REPORTERO

Al iniciar el último tercio de su administración y rendir su 4º informe de gobierno, el titular del ejecutivo, Miguel Ángel Osorio Chong, llamó a los hidalguenses a mantener la unidad, con rumbo fijo y paso firme, para consolidar, todos juntos, los avances logrados en los últimos años y alcanzar las metas propuestas para mejorar las condiciones de vida en las diferentes regiones.

Tras recordar los compromisos que hizo hace cuatro años, declaró que no obstante las metas planteadas eran muy altas, "las estamos cumpliendo con el esfuerzo de todos".

Declaró entonces que "vamos bien, estamos avanzando, no debemos perder el paso. Nuevamente tenemos que demostrar la fuerza de nuestra unidad, de nuestros ideales; nuevamente tenemos que demostrar que el tamaño de nuestro esfuerzo es más grande que el tamaño de nuestros problemas, ese es el reflejo de nuestra grandeza, ese es nuestro orgullo: el ser hidalguenses".

Más adelante, al señalar que se ha iniciado en el estado un nuevo proceso electoral federal y local, hizo un llamado a "no dejar que esta competencia nos arrebathe lo que con tanto esfuerzo estamos construyendo. Los hidalguenses sabemos que lo importante, lo verdaderamente importante, es lo que nos une, es lo que nos identifica, es el cómo poder encontrar soluciones a los problemas y el cómo, juntos, enfrentarlos".

Osorio Chong agregó que "no dejemos que los temas coyunturales, generen enconos o agravios; no permitamos que estos temas se ocupen para la descalificación, las estridencias electorales, no dan más votos, lo que sí provocan en la mayoría de las ocasiones, son dispu-

tas, son resentimientos verdaderamente insuperables.

"No dejemos de ver lo que sigue después del 5 de julio; no dejemos de ver el reto que tenemos por delante los mexicanos y que requerirá el acuerdo de todas las fuerzas políticas.

Bajo esa premisa, aseveró enfático que el desempleo, la inseguridad, y la pobreza, deben enfrentarse con la fuerza de las razones, de los acuerdos y unidad.

"Los mexicanos nos demandan hacer política basada en las propuestas, política que armonice, política que construya, política que sume, política que le sirva a la gente. De no hacerlo el riesgo que se corre, por ausencia de la política, es que dejemos a la deriva a los sectores más desprotegidos", subrayó.

Indicó que en Hidalgo, más allá de la contienda electoral, "seguiremos construyendo acuerdos, y manteniendo políticas públicas en apoyo a los que más lo necesitan, tenemos por delante dos años en los que mantendremos cercanía con la gente, en los que mantendremos transparencia en el gasto, en los que mantendremos altura de miras, para seguir entregando acciones, obras y resultados, más resultados.

Para lograrlo -continuó- "vamos a seguir adelante con el mismo ánimo, con la misma entereza, con la misma decisión; los hidalguenses lo merecemos, hoy las muestras son muchas, sí hay forma, sí podemos".

## Gestión de resultados

Ante el pleno de la LX Legislatura local, mandatarios de cinco entidades, así como de diputados federales y senadores, ex-gobernadores, dirigentes partidistas y sindicales, empresarios, alcaldes, servidores públicos y representantes de todos los sectores sociales reunidos en el auditorio "Gota de Plata" declarado recinto oficial, Osorio Chong presentó el informe del estado que guarda la administración pública estatal y resumió el trabajo desarrollado en los últimos 12 meses.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 02.04.2009	Sección Estado de México	Página 34
---------------------	-----------------------------	--------------

Entre otras acciones, el gobernador destacó el ejercicio de más de 14 mil 600 millones de pesos de recursos extraordinarios en los últimos cuatro años y la creciente inversión que su administración ha destinado a la obra pública y el gasto social, lo que ha permitido el crecimiento en materia de infraestructura carretera, urbana, hospitalaria, educativa, de **servicios** públicos y el impulso a programas prioritarios como lo son educación, salud, alimentación y seguridad pública.

Miguel Ángel Osorio refirió la construcción de cinco nuevos hospitales, Tlanchinol, Apan, Tula, Ixmiquilpan y Huejutla y el trabajo que se realiza para el regional de Tulancingo, el Infantil de Pachuca que estará en operación este año y el inicio del de Especialidades; la edificación de los Centros Regionales de Rehabilitación en la Huasteca y el Valle del Mezquital, así como la construcción de seis clínicas regionales.

Igualmente informó de la reestructuración de las bases jurídicas, equipamiento, profesionalización e infraestructura de los cuerpos de seguridad y la millonaria inversión que a lo largo de su gobierno se ha destinado para la rehabilitación, mantenimiento y en algunos casos reconstrucción de la red carretera estatal, que al inicio de la administración registraba un 70 por ciento de los caminos en pésimo estado, cifra que se ha reducido al 13%.

A este trabajo en materia de infraestructura carretera, se suma la construcción de importantes vialidades, bulevares, puentes vehiculares y libramientos, entre los que destacan el proyecto Río de las Avenidas, el Túnel Independencia y los distribuidores viales Colosio, Centenario y Bicentenario.

Luego de haber escuchado el posicionamiento de las diferentes fracciones parlamentarias representadas en el Congreso, el gobernador también refirió los alcances de programas sociales

como el Integral de Alimentación, entrega de Útiles Escolares gratuitos, proyectos Productivos, Piso Firme, Agricultura, Ciencia y tecnología, Cultura, Deporte, Desarrollo Económico y Generación de Empleos.

También lo referente a los programas de Asistencia Social a cargo del patronato estatal del Sistema DIF y el crecimiento industrial del estado, con proyec-

tos de relevante importancia como la reactivación de Ciudad Sahagún, el Proyecto PLATAH en el Valle de Tizayuca y el centro logístico en Tepeji del Río, entre otros.

En turismo, sobresalió lo correspondiente a la campaña Hidalgo en la Piel y acciones como la rehabilitación de Centros Históricos; en materia de obra anunció la continuación del Polideportivo y la reconstrucción del Estadio Revolución; el incremento en el monto de inversiones para sistemas de **agua potable**, **drenaje** y **servicios** básicos.

Por su importancia sobresale lo referente al sector educativo, la creación de Universidades Politécnicas y Tecnológicas, del Colegio del Estado de Hidalgo, el avance en los resultados de evaluación como Enlace, el crecimiento en infraestructura educativa y el respaldo a la Universidad Autónoma del Estado.

Conciente de la importancia que la nueva refinería tendrá para el desarrollo del Estado y de la Nación, el gobernador ratificó la voluntad de su administración de que Hidalgo sea sede de este proyecto y confió en que la decisión que el gobierno federal anunciará en los próximos días se encuentre apegada a cuestiones técnicas dictadas por los especialistas.

Finalmente el gobernador llamó a sus colaboradores a mantener los próximos dos años una política que sirva a la gente, cercana a ella, de transparencia, acciones y resultados que permitan la consolidación del proyecto hidalguense.

Fecha <b>02.04.2009</b>	Sección <b>Estado de México</b>	Página <b>34</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



**Pide gobernador no dejar que competencia política afecte lo construido.**